

2015年3月23日（月）

3学期終業式・離退任式



年中組が園長先生から修了証書をいただきました。返事の仕方、証書のもらい方など、年長さんみたいでした。引き続き、離退任式を行いました。卒園生のみなさんもご参加ありがとうございました。



福岡市立幼稚園

入部小学校

2015年3月11日（水）

卒園式



落ち着いた雰囲気の中で無事に卒園式が終わりました。2年間の楽しい思い出を胸に卒園生は卓立つていきました。子ども達を見守つてくださった地域の皆様、保護者の皆様ありがとうございました。

2015年2月25日（水）

お別れ会（PTA主催）



全園児の歌、幼稚園職員の劇、保護者のダンスと思いのこもったスライドショー！！笑いあり涙ありのステキなお別れ会でした。子ども達の中には「感動したあ」とつぶやく子もいるほど。子ども達にとって、とても思い出に残る会になりました。

2015年2月3日（火）

豆まき



朝から「鬼に豆を投げつけてやる！」とばかりさっていた子ども達。いざ山から鬼があらわれると、逃げる子、呆然と立ちつくす子、我慢の限界で泣き出す子、笑いながら豆を投げつける子など、いろんな姿を見る事ができました。

2015年1月26日（月）

給食交流



年長組が楽しみにしていた給食交流。給食室をのぞいている写真です。大きな鍋にびっくりしていました。最初は緊張していましたが、5年生のお兄さん・お姉さんに優しくしてもらつてあたたかい給食をいただきました。

2014年12月18日 (木)

餅つき



老人クラブ、PTAの方のご協力のおかげで、餅つきをすることができました。凍えるような寒さの中、お餅をついたり、丸めたりしました。写真は「あたたかい。」と言ってうれしそうに丸めているところです。

2014年12月11日 (木)

なかよし集会



年長組は入部小学校に行きました。1年生と一緒に学校探検をして、クイズ、じゃんけんゲームなどををして遊びました。写真は1年生が教室の引き出しの説明をしているところです。1年生はとても優しく「給食は食べないの?」と心配してくれました。

2014年12月10日 (水)

生活発表会



たくさんのお客様に劇、歌、合奏などを見てもらいました。一生懸命に練習した成果が發揮できました。

2014年12月2日 (火)

大根の収穫



立派な大根ができました。お弁当の時間に大根サラダとブロッコリーの塩ゆでを食べました。友達と一緒に食べる野菜は、いつもよりおいしく感じるようです。

2014年11月17日 (月)

さつまいもの収穫



年長組が小学校の横の畑にさつまいもを掘りに行きました。大きな芋、つながった芋、細い芋など、いろいろな大きさの芋が掘れました。

2014年11月17日（月）

いるべ保育園との交流



年長組がいるべ保育園に遊びに行きました。じゃんけん列車では、とても長い列車になって大喜び。その後、保育園のおもちゃで一緒に遊びました。

2014年11月5日（水）

なかよしランド



未就園児対象のおみせごっこ「なかよしランド」をしました。小さいお客様にドングリで作ったケーキやあめや飾り、松ぼっくりのアクセサリー、手裏剣などをプレゼントしました。お客様のうれしそうな顔と園児の誇らしげな表情が印象的でした。

2014年10月20日（月）

園外保育



脇山中央公園に行きました。ドングリを拾ったり、蛙を捕まえたり、広い芝生広場を走ったりしました。路線バスでのマナーもきちんと守れました。バスに10分乗っただけで遠くに行った気分になり、気持ちがよかったです。

2014年10月7日（火）

動物園遠足



動物園遠足に行きました。ライオンが近づいてきたり、さるが滑り台を滑ってくれたりしました。テナガザルの綱渡りはずっと見ていたかったです。とても楽しい1日でした。

105

2014年9月28日（日）

運動会



秋晴れの下、運動会を実施することができました。たくさんの中就園児さん、卒園生にも会えてうれしかったです。子どもたちの最高の演技に感動した1日でした。地域の皆様、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。

2014年7月15日（火）

そうめん流し



前日に老人クラブの方に竹を切っていただきました。冷たい水と一緒に流れてくるそうめんをおなかいっぱい食べました。ミニトマトが流れてきたのも楽しかったですね。

2014年7月7日（月）

七夕会



朝、裏山から切ってきた笹竹に、親子で飾り付けを作つて結びつけました。みんなの願い事がかなうといいですね。

2014年7月4日（金）

消防学校見学



年長組が1.8キロの道のりを歩き、消防学校へ行きました。消防車・救急車を見学し、音楽隊の生演奏を聞きました。

2014年6月30日（月）

夏野菜が元気いっぱいです。



年長組のミニトマトです。たくさん実がついています。年中組の子どもピーマンも大きくなっていました。畑の夏野菜はどれも元氣でおいしそうです。キュウリは全員1~2本はお持ち帰りできそうです。

2014年6月24日（火）

4, 5, 6, 7, 8月の誕生会



誕生会を行いました。園長先生に冠をかぶせてもらってうれしかったですね。誕生児の保護者のみなさんからはずてなパネルシアターを見せていただきました。

2014年6月19日（木）

いるべ保育園との交流会



いるべ保育園の年長さんが遊びにきてくれました。自己紹介、触れ合い遊びをした後、園庭で一緒に遊びました。お友達が増えて、うれしかったです。

2014年6月14日（土）

土曜参観



父の日の前日に土曜参観をしました。年中さんは竹ぼっくり、年長さんは竹馬を親子で作りました。どちらのクラスも絵本読みはお父さん。すてきな絵本の時間でした。ご協力ありがとうございました。

2014年5月30日（金）

最近の遊び



巧技台を組み立てて、体を動かして遊んでいます。バランスをとったり、ジャンプをしたりしています。時々、ワニ役の子が出てきて「ガブリ」と足を食べてしまう遊びもあります。

2014年5月15日（木）

親子交通安全教室



おまわりさんと区役所総務課の方に来園していただきました。①とびだしません ②横断歩道を渡ります。③道路では遊びません。3つの約束を忘れないようにしましょう。

2014年4月25日（金）

歓迎遠足(西部運動公園)



親子で踊ったり、かけっこをしたりしました。大型の遊具や芝生広場でも思い切り遊ぶことができました。

2014年4月15日（火）

入園式



4歳児たんぽぽぐみさんが入園しました。一人も泣く子がいなくてびっくりしました。明日から元気に遊びましょう。